El Sol de Toluca

PÁGINA 5 28 DE MAYO 2023



Auditará al ISSEMyM y no correrá gente

Activará más el turismo, apovará a artesanos y productores del mezcal: se comprometió a mejorar las carreteras y caminos

> n Tenancingo, la tierra del rebo-zo y el obispo, la gente recibió a la abanderada de la candidatu-ra común "Juntos Hacemos His-toria en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez con los brazos abiertos y ella aprovechó para pedir a las y los servidores públicos del gobierno es-

In Tenancingo arribo al centro e un abiertos y ella aprovechó para pedra las tarca daradado con fiores, después de y los servidores públicos del gobierno estatal no tener miedo de que ella gana, peus que alguar a correr a la gente, y con hechos callarat todo lo malo que se dice.

De gira por los municípios de Zumpahuacán, Tenancingo, Malinacio, Vienancingo, Malinacio, Vienancingo, Malinacio, Vienancingo, Malinacio o Vienans personas la el as istuación que arriva les este manço del Valle, este sabado ofreció apoyar la producción de mezcal de for los artesantiss, activar el turismo en este município y attermis personas la las coma arraqueológica, pero también afirmó que no buscará destruir iniquam institución que no concerpor que está ne hacarrota.

Ofreció apoyar la producción de mezca de destruir iniquam institución que no concerpor que está ne hacarrota.

Ofreció apoyar la producción de mezca del de está en banacrona cua, a firmó.

En medio de porras como "ya llegió, ya cal y de artesantas en el município de darque a su acar al Pill" y "d Pill" el medio de porras como "ya llegió, ya carreteras y caminos y attabaja er en a la-correte a la contenio y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la corretera y caminos y attrabaja er en a la correta de que en esta de la sente meter de de que en casar de paro de la gente tenancia de la campaña advirtió que se la correta de gente esta de la cambia de la campaña de directura de la suriado que en esta de la fastado de Mexico.

Ofreció apoyar la producción de mez
ed y de artesantas en el município de da farmo en entre da la ISSEMyM y recordo que está ma correta de esta en bancarrota.

En medio de porras como "ya llegió, ya esta de la camina de la camina de dalco en correta de desesperación.

En med

EN EL EVENTO

de quitar apoyos y pídió no hacer caso a rumores que son producto de la desesperación

De igual forma, propuso apoyar los in-vernaderos de la región, y ante solicitudes de los asistentes de construir una Univer-sidad, la abanderada planteó hacer un es-tudio de cuántas personas egresan en la zona y dónde se podría edificar.

En Tenancingo arribó al centro en un tractor adornado con flores, después de

deció todas las muestras de apoyo.
En el evento, la morenista desmintió que tenga la intención de quitar apoyos y

rreno de siete hectáreas para una posible

universidad.
En el evento Luis Manuel Orihuela de Tlalnepanta se sumó a la campaña de Gómez Álvarez.
La candidata refirió que este sábado se

La candidata refirió que este sábado se realizó el último de cuatro foros con 74 mil asistentes y más de mil 140 propuestas y ahora vendrán círculos de trabajo para

darles seguimiento. En Tenango del Valle, la candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álva-

Morena, I'VEM Y I', Delima Gomez Auza-rez ofreció trabajar para activar el turismo en este municipio y atraer más personas a la zona arqueológica 'Una de las cosas que creo que pode-mos hacer es fortalecer el turismo. Aquí tienen zonas hermosas, zona arqueológi-ca y un espacio bellístimo para poder pro-mover el turismo, la artesania, la gastro-

ca y un espacio betilismo parà poder pro-mover el turismo, la artesania, la gastro-nomia, pero lo primero que henemos que hacer e as egurur la seguridad", setalo. En Mallinado la abandenda de la can-didatura comin funtos Hacemos Historia en el Estado de Mector, Delfina Gómez Alvarez órecio a mejorar la imagen de es-te municipio, darfe una manita de tigré para attaere más turismo y reactivarlo a través de foros, intercambios académicos y mejores servicias afirmo que no serviciarlo y mejores servicias afirmo que no servi-que hagan una guerra en su contra y seña-lo que el al seguirá trabajando. Dip que realizar acciones a favor de los animales de compañía y llamo a la gente a lacence responsables de sus ani-males, que ha mencontrado algunos en la calle en condiciones lamentables y es res-possabilidad de la gente.

que tenga la intención de quitar apoyos y pidió no hacer caso a rumores que son producto de la desesperación y del miedo porque saben que ella ganata.

'Han empezado a sacar muchas notas de que si llega la maestra Delfina va a correr a todos los empleados s'ealda y emido de que no llegaria a correr a la pente.

No sé me espanten, tampoco voy a querer correr a todo mundo, zómo creen? Vo he estado en varias funciones y puedo dar fe de que a donde he llegado no corro a la gente P saben por qué no la corro? Porque el trabajo es algo sagrado, no



PÁGINA 2 28 DE MAYO 2023

"Una mujer de pueblo liberará al Edomex de 100 años de abandono"

La candidata de Morena-PT-PVEM al gobierno estatal agradeció el apoyo que le brindaron sus paisanos

REDACCIÓN

A bordo de un camión de transporte público, recordando los trayectos desde el centro de Texcoco hasta Santa María Tecuanulco, Delfina Gómez cerró el día 54 de su campaña por el Estado de México arropada por amigos, conocidos y líderes a quienes señaló que una mujer de pueblo, acompañada del pueblo, con raíces y valores, liberará al estado de 100 años de indiferencia y abandono.

"No me siento la mera mera, ni la muy muy, pero la maestra Delfina Gómez está aquí gracias a ustedes, y con su apoyo, esta mujer de pueblo, que gracias a la vida tiene raíces y valores, va a liberar al Estado de México de 100 años de indiferencia y abandono".

La candidata a gobernadora por Morena, PT y PVEM, llegó a Texcoco donde más de 5 mil personas la esperaban en la Avenida Principal de Santa María Tecuanulco, acompañada del coordinador general de campaña, Horacio Duarte, así co-



▲ Delfina Gómez dio a conocer sus propuestas de gobierno a los texcocanos.Foto especial

mo del delegado estatal del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Higinio Martínez.

Delfina Gómez agradeció y expresó su más sincera admiración al pueblo que la vio nacer. "Los texcocanos fueron los primeros que me dieron la oportunidad, la confianza y el amor. A donde voy siempre les agradezco por darme la oportunidad de vivir esta experiencia", destacó.

Explicó a su comunidad sus propuestas de campaña, el apoyo a las mujeres, al campo, a las y los jóvenes, a las escuelas rurales, a la educación, a las y los maestros, a los caminos, a los hospitales, entre otras, que forman parte de sus más de 400 propuestas del cambio.

"Cuando fui presidenta municipal de Texcoco, hicimos muchas acciones en apoyo a nuestra comunidad, ahora vamos por el mismo rumbo, apoyaremos a las y los mexiquenses para hacer un mejor Estado de México", señaló.

El coordinador general de campaña, Horacio Duarte simbólicamente 'derrotó' a un prianosaurio que se encontraba sobre el templete, y aseguró que, a unos días de la elección, en el PRIAN están muy desesperados al grado que "ya no saben qué inventar y soñar, porque todos los días dicen que ya casi alcanzan a la maestra".

"Su realidad es que el próximo 4 de junio los vamos a extinguir del Estado de México. Este dinosaurio va a querer mover las patitas y la colita, pero ya no va a poder hacer nada. Hay que estar atentos y denunciemos la compra de votos y el chantaje, levantemos la voz", aseguró.

Horacio Duarte hizo un llamado a los mexiquenses a salir a votar con libertad, civismo, dignidad y orgullo para que se acaben los privilegios y se dé paso a la transformación del Estado de México.



Delfina asegura que liberará al Edomex de 100 años de indiferencia y abandono

de pue ces y añ

Delfina Gómez Álvarez

MARY GONZÁLEZ

A bordo de un camión de transporte público, recordando los trayectos desde el centro de Texcoco hasta Santa María Tecuanulco, la maestra Delfina Gómez cerró el día 54 de su campaña por el Estado de México arropada por amigos, conocidos y líderes a quienes señaló que una mujer

de pueblo, acompañada del pueblo, con raíces y valores, liberará al estado de 100 años de indiferencia y abandono.

"No me siento la mera mera, ni la muy muy, pero la maestra Delfina Gómez está aquí gracias a ustedes, y con su apoyo, esta mujer de pueblo, que gracias a la vida tiene raíces y valores, va a liberar al Estado de México de 100 años de indiferencia y abandono.

"Los texcocanos fueron los primeros que me dieron la oportunidad, la confianza y el amor. A donde voy, siempre agradezco a los texcocanos por darme la oportunidad de vivir esta experiencia", destacó la Delfina Gómez.

Durante su discurso, la maestra explicó

a su comunidad sus propuestas de campaña, el apoyo a las mujeres, al campo, a las y los jóvenes, a las escuelas rurales, a la educación, a las y los maestros, a los caminos, a los hospitales, entre otras, que forman parte de sus más de 400 propuestas

del cambio.

"Cuando fui presidenta municipal de Texcoco, hicimos muchas acciones en apoyo a nuestra comunidad, ahora, vamos por el mismo rumbo, apoyaremos a las y los mexiquenses para hacer un mejor Estado de México", señaló **Delfina Gómez.**

"Su realidad es que el próximo 4 de junio los vamos a extinguir del Estado de México. Este dinosaurio va a querer mover las patitas y la colita, pero ya no va a poder hacer nada. Hay que estar atentos y denunciemos la compra de votos y el chantaje, levantemos la voz", aseguró.

Finalmente, Horacio Duarte hizo un llamado a los mexiquenses a salir a votar con libertad, civismo, dignidad y orgullo para que se acaben los privilegios y se dé paso a la transformación del Estado de México.



Tendrá Alejandra acto masivo en la capital del Edomex

La abanderada estará respaldada por las dirigencias del PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

-nacion@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, se reunirá con militantes este domingo en la capital de la entidad, como parte de su cierre de campaña.



Alejandra del Moral estuvo en Nezahualcóyotl.



Este 28 de mayo te espero en nuestra bella capital, vamos a concluir una parte de esta campaña valiente"

ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata al gobierno del Estado de México

Se tiene programado que al evento que se realizará en la Plaza de los Mártires a las 10:30 horas, asistan todos los gobernadores del PRI, PAN, además de los liderazgos nacionales y locales de los partidos que integran la coalición, Jesús Zambrano y Omar Ortega (PRD), Marko Cortés y Anuar Azar (PAN), así como Alejandro Moreno y Eric Sevilla (PRI), además de diputados locales y federales.

En un mensaje en su cuenta de Twitter, Alejandra del Moral Vela llamó a sus simpatizantes a congregarse en este evento masivo, en el que se espera la asistencia de alrededor de 20 mil personas.

"Este 28 de mayo te espero en nuestra bella capital mexiquense #Toluca, vamos a concluir una parte de esta campaña valiente. #VamosAGanar porque somos la alianza que une para resolver los problemas de nuestro #Edomex", publicó en la red social. •



Delfina Gómez estuvo en Tenancingo e hizo el llamado a seguir con la transformación.

Delfina asegura que el 4 de junio se liberará al Edomex de un siglo de indiferencia

Llama para que ningún ciudadano se quede sin ejercer su derecho al voto

Concepción González Tenorio

Corresponsal en Tenancingo

Delfina Gómez Álvarez, candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura mexiquense, pidió a sus simpatizantes que el 4 de junio refrenden en las urnas lo que dicen todas las encuestas, que le dan al menos 20 puntos de ventaja al proyecto que representa al pueblo para liberar al Estado de México de un siglo de indiferencia

La abanderada de Morena, PVEM y PT, señaló que no se trata de un triunfo personal, si no de llevar adelante un proyecto que representa realmente el anhelo de las y los mexiquenses por elegir un gobierno que los escuche y termine con casi cien años de indiferencia hacia sus necesidades y propuestas.

Delfina Gómez, visitó el municipio de Tenancingo, como parte de sus cierres regionales de campaña, donde a su llegada la recibió un tractor adornado con flores, que recorrió las calles del municipio, en medio de porras y gritos de "ya llegó ya está aquí la que va a sacar al PRI".

En una concentración posterior con habitantes del municipio expresó estar convencida "de que vamos a ganar este 4 de junio, el triunfo se observa y se siente. Se verá reflejado en las urnas lo que dicen las encuestas, demostremos la amplia preferencia que tiene el pueblo por el cambio en el Estado de México".

DERECHO LIBRE Y DIGNO

Exhortó a ejercer el derecho a decidir de manera libre y con dignidad, "para que luego de casi 100 años de olvido y desatención, el Estado de México tenga la transformación que tanto anhela y necesita".

La candidata pidió que ningún ciudadano se quede sin ejercer su derecho al voto y recordó que en democracia, vale lo mismo el voto de todos, sin importar la condición económica, ni si se es de un municipio pequeño o grande, porque la igualdad es el principio de la democracia.

Posteriormente, Delfina Gómez visitó los municipios de Malinalco y Tenango del Valle, donde dijo que ya es tiempo de que brille la justicia y la esperanza en el Estado de México y ofreció un gobierno incluyente y de puertas abiertas •

En democracia, vale lo mismo el voto de todos, sin importar la condición económica

1/2

Aprietan el proselitismo

En el inicio de los cierres de campaña, las candidatas a la gubernatura del Edomex refuerzan sus discursos: Del Moral asegura que ya alcanzó a su rival y Delfina pide no hacer caso a rumores



Con todo y tractor, la morenista Delfina Gómez llegó al centro de Tenancingo, al sur del Edomex, donde en un mitin pidió a los burócratas no hacer caso a los rumores de despidos masivos.

Pide Delfina 'no espantarse'

CLAUDIA SALAZAR

TENANCINGO.- Delfina Gómez se sube a un tractor y recorre las principales calles para llegar triunfante al mitin en el centro del municipio; siente que cada vez está más cerca el triunfo y ya hace planes de todo lo que va a hacer una vez que llegue al Palacio de Gobierno de Toluca.

Durante 40 minutos, expone sus compromisos y le va añadiendo promesas, de acuerdo con las peticiones de los asistentes.

En este municipio semirural, ubicado al sur del Estado de México, la morenis-



■ Simpatizantes del Partido Verde también fueron movilizados al evento de la maestra.

REFORMA

ta se siente agradecida por el recibimiento con un tractor adornado con flores multicolores, desde donde recibió rebosos de regalo, pero también peticiones de obras y trámites.

En su discurso retrata una situación dificil para los campesinos, como si a ellos no hubieran llegado los programas sociales de la Federación o no existieran.

Está tan emocionada por el recibimiento que ofrece también un tractor.

"Así como me trajeron en un tractor, espero traerles yo un tractor, porque dicen que amor con amor se paga, y si me reciben con tanto amor, a mí me toca retribuir", dice Gómez.

En su larga exposición, trata de desmentir todo tipo de rumores sobre los riesgos de que llegue al Gobierno, lo que endosa a la otra campaña, a su desesperación.

Reitera que no desaparecerá el programa de la tarjeta del "Salario Rosa", pero que sí le cambiará el nombre y depurará la lista de beneficiarias, y pide empatía a las presentes, porque los apoyos serán para las más necesitadas.

Y aunque su tono es de calma, Gómez se sale un poco del guión cotidiano cuando promete que no habrá despido masivo de empleados en la administración local. Otro rumor que aclarar, asume, porque no desaparecerá el sindicato de los trabajadores del Gobierno estatal.

No afectará a los trabajadores, afirma quien fue señalada por las autoridades electorales de haber desviado el 10 por ciento del salario de los empleados de la alcaldía de Texcoco para financiar a Morena. El diezmo que no pidió ella, sino su partido.

"Los compañeros empleados no se espanten, no voy a correr a todo el mundo ¿Cómo creen? A donde han llegado; de verdad no corro a la gente, porque el trabajo es algo sagrado, no puede uno estar jugando.

"Sí le daremos las gracias a la gente que no cumple, a los aviadores", expresa la maestra como parte de sus compromisos.

El señor Marcos Mojica, quien porta una gorra de Morena, escucha a Gómez y dice que ella tiene empatía, lo que la "otra", Alejandra del Moral, no tiene, "y que ya se tienen que ir los del PRI".

Respalda a la maestra, pero también dice no estar de acuerdo en que alguna vez le haya quitado dinero a los trabajadores de Texcoco. "Eh, hay que ver si realmente fue y cómo fue, sí lo reconoció, se lavó las manos, pero es parte de un proceso, porque si nos vamos a comparaciones, en otras partes es lo mismo", asegura.

"Espero que tomen en cuenta lo que pasó, a la gente no se le tiene que quitar lo que ya se ganó. No estoy de acuerdo, espero que ya no lo hagan", refirió el hombre de 65 años.

Al final del mitin, Luis Manuel Orihuela Márquez se ve nervioso, mira seguido su teléfono, acaba de dejar al PRI y se sumó a la campaña de Gómez.

Hace unas semanas, Orihuela daba su apoyo a la candidata de Va por el Estado de México y era reconocido como un líder importante en Tlalnepantla, donde fue candidato a Alcalde y dirigente municipal. Ayer se puso el chaleco guinda que caracteriza a Morena.

Gómez le agradeció su adhesión y lo invitó a trabajar por el movimiento. Los cierres de campaña ya comenzaron y la elección se acerca.

"Bienvenido Luis a este equipo, quien se suma es para trabajar, para proponer y lo recibimos con mucho cariño", le dice la maestra.

RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 EDOMEX

Delfina cerrará su campaña junto a Sheinbaum

Dos mítines tiene programados la candidata este domingo: en Toluca y Valle de Chalco

CLAUDIA GONZÁLEZ Y LAURA ARANA

Corresponsal y reportera

—nacion@eluniversal.com.mx

La candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, tendrá hoy dos eventos masivos como parte de sus cierres de campaña.

A las 11:00 horas estará



Este sábado, Delfina Gómez visitó Tenancingo.



En la mañana es en Toluca y en la tarde en Valle de Chalco. Y vamos a estar en Chalco [con Delfina]"

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la Ciudad de México en el campo de futbol Santa Ana, en Toluca. Más tarde, a las 16:00 horas, la maestra se reunirá con militantes en el municipio de Valle de Chalco.

Se tiene previsto que a lo largo de la jornada, la candidata esté acompañada por los dirigentes estatal y nacional de Morena, Martha Guerrero y Mario Delgado; del PVEM estatal y federal, José Couttolenc Buentello y Karen Castrejón Trujillo, además del PT, Óscar González.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, confirmó también su asistencia al evento en Valle de Chalco e incluso adelantó que el 5 de junio, un día después de la elección, "vamos a estar festejando".

En entrevista en el Vivero Forestal San Luis Tlaxialtemalco, en Xochimilco, la mandataria se refirió a los mítines de Delfina Gómez. "En la mañana es en Toluca y en la tarde es en Valle de Chalco. Y vamos a estar en Chalco". •



"Arrasaremos y el pueblo recuperará el Edomex"

elfina afirma que la entidad tendrá la transformación que tanto necesita y anhela

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Tenancingo, Méx.— La candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, aseguró que confía en que este 4 de junio, por fin, luego de



Gómez recorrió Tenancingo en un tractor. casi 100 años de olvido y desatención, el Estado de México tendrá la transformación que tanto anhela y necesita.

"Este 4 de junio arrasaremos y el pueblo recuperará el Estado de México. Legítimamente les demostraremos que la gente quiere un cambio", subrayó.

Durante su visita a Tenancingo, a bordo de un tractor adornado con flores, la candidata recorrió las calles del municipio, en medio de porras: "ya llegó, ya está aquí la que va a sacar al PRI". Más tarde, visitó los municipios de Malinalco y Tenango del Valle.